



activités de la semaine pour nos 6e restés savinois

publié le 25/09/2020

Si le séjour à Oléron des 6e s'est très bien passé, nos élèves qui ne sont pas partis n'étaient pas en reste puisqu'ils ont participé à Terra Aventura de Saint Savinien.

Accompagnés de Mme Bernier et de Bénédicte, une AED, ils sont partis à la découverte de ce beau village et de son patrimoine. C'est avec succès qu'ils ont validé toutes les épreuves du jeu de piste au terme d'une heure de ballade ensoleillée et joyeuse.

Au cours de la semaine, les élèves ont également travaillé autour de l'équilibre alimentaire pour créer une belle affiche pour le collège.

Merci à eux !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.